

# Die Kolles-Leukener-Schweiz

Ein kleiner Spaziergang



Die Kolles-Leukener-Schweiz (ich hoffe Trudel hat da nicht gelogen) liegt südlich von Saarburg. Wir besuchen Trudel und haben das Glück, dass es nicht regnet. Also schnell nach Kolles-Leuken gefahren und die Wanderschuhe an. Die Wege sind weniger vermatscht als wir denken. Gleich am Anfang geht es wie in einer Art Schlucht eng in ein Tal hinein. Sandsteinfelsen ragen links und rechts des Weges hoch. Im Sommer ist es bestimmt noch schöner als jetzt Anfang April.



Hoffentlich schaffen wir es im Sommer nochmal zum Wandern zu Dir zu kommen. Vielen Dank auch für das schöne Wochenende bei Dir.